
水质泛黄并出现死鱼

东湖的水是怎么了？
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17日，记者来到东湖，远
看湖水并没有什么异样，走近
时发现湖水有些发红，特别是
在一些树荫底下，湖水显得越
发的红，但是，这些泛红的湖
水并没有异味。在公园中兴阁
附近的芦苇丛中，还出现不少
死鱼，大的有十多厘米长。

“你看这鱼多大，足有一二斤
重，就这样死了，太可惜
了。”正在湖边散步的胡大爷
说，湖水发黄泛红已经有一段
时间了，开始大家都没有在
意，以为是下雨造成的浑浊，
但是这么久过去了，这湖水问
题却越来越严重，还出现死鱼
的情况，来游玩的市民看到后
都为之感到惋惜。

东湖自建好以来水质一直
很好，怎么突然就变了样？市
民对此很迷茫。见到记者在询
问关于公园水质问题，几位市
民就开始讨论开了，宋先生
说，“不可能是季节原因呀！
如果是这样，那前两年为什么
没有这种情况。”一旁的宋女
士接着说，“这儿的水都是从
周村水库水源地引进过来的，
都是很好的水质，肯定和季节
没关系。”“和季节没关系，那
就是有企业往水里排污，但这
附近也没有什么污染企业
呀！”宋先生说，“难道是居民
生活污水所致？湖面四周有排
污口吗？”记者问，几位市民
均称不知道。

据了解，东湖公园在设计
之初就在东湖与周村水库之间
铺设了一条地下管道，为了满
足湖水的常年“需求”，经常
将水库的水引入东湖，水满停
供，水少补充，几乎形成了活
水。而周村水库作为市区居民
用水重要的水源地，不可能存
在水质污染的情况，无缘无
故，湖水到底怎么了？一位保
洁工告诉记者，湖水发黄泛
红，已经有半年多的时间了，
只是开始并没有现在这么严
重。“前段时间，我们三家保
洁公司的员工经常在湖面上发
现死鱼，开始并没有在意，后
来发现越来越多，每天都要打
捞上来好几桶的死鱼，才开始

重视，我们也在查找原因，但
一直没有找到。”

至于有没有排污口向湖内
排污，这位员工称并不是很清
楚。她说，“以前在湖面的北侧
有一个排污口，经常排出一些
卫生纸塑料袋等垃圾，我们发
现后就及时将其封堵上了，现
在还有没有，我就不知道了。”

“清澈的湖水变成现在这
个样子，看着真可惜，原先带
孩子在沙滩玩时，还经常带孩
子下水捞鱼玩，而现在湖水变
成了这样，也不敢让孩子下水
玩耍了。”市民马先生说，希
望有关部门尽快查找原因，尽
快想办法恢复湖水的清澈，

“亡羊补牢为时不晚”。

晚报讯 （特约记者 郭潇繁）
10月20日，家住滕州市九州清晏小
区的马女士拨打本报热线反映，该
小区附近每天晚上跳广场舞的音乐
声太大，打扰了周围居民的正常休
息。

据悉，该小区附近，每天晚上都
有跳广场舞的市民，“喧闹的音响从
晚上7点持续到9点半左右，真是苦
了周围的居民啊。”马女士说，自夏
天以来，该小区附近总挤满了跳广
场舞的妇女和老人。不可否认，跳
广场舞确实有益于身心健康，但是，
放出来的音乐确实很是扰民。

“白天工作很辛苦，晚上到了家
却还不能睡个安稳觉，一天两天还
能说得过去，长此以往，既影响了第
二天上班，又影响孩子学习。”附近
居民徐女士无奈地说，“多台大功率
音响加上低音炮的声音可以说是

‘响彻云霄’，即使关上窗户也无济
于事。”

随后，记者走访发现，此类现象
在城区很是普遍。

在此，希望相关部门能够想办
法解决此问题，莫让悦耳动听的音
乐成为扰民的“噪音”。同时，呼吁
广大市民缩短跳舞的时间，尽量避
开其他人的休息时间，不要影响到
周围居民的生活，为大家营造一个
安静舒适的作息环境。

广场舞音乐扰民
周围居民苦难言

晚报讯 （特约记者 郭潇繁）
日前，有市民拨打本报热线反映滕
州市平行路锦泰名城小区路段隔离
栏问题。“我家就住在该小区，但是
此路段的隔离栏很长一段距离没有
出口，每次出门，都要走很长一段
路，出行很是不便。”家住滕州市锦
泰名城小区的王女士说，设置隔离
栏确实增加了出行的安全，但是却
给居民增加了负担。

随后，记者来到现场看到，情况
确实如此，隔离栏很长一段距离没
有缺口，给过往的车辆和行人造成
了极大的不便。附近居民马先生介
绍，该路段距离学校、火车站、汽车
站都很近，人流量很大，交通比较拥
堵。但这条路段的隔离栏却是很
长，出入都要绕很远的路，“有的市
民为了贪图一时的‘痛快’，甚至想
到了爬越栏杆，而放弃了自身的安
全。”马先生如是说。

为此，市民希望有关部门能在
平行路锦泰名城小区路段隔离栏的
设置上，更加注重人性化设计，在保
证市民安全的情况下，建议在隔离
栏中间增加必要的通道口，或者设
立限速、减速牌。对此，交警部门表
示，将进行进一步调研。

隔离栏未设出口
居民出行不便

晚报讯（特约记者 邵长富）10
月20日，记者途经滕州市解放中路
时，发现道路隔离栏上的反光标牌
并不反光，仔细观察才发现反光标
牌被装反了。

该道路新兴路至塔寺街段，这
一段隔离栏上的反光标牌全部装
反。另外，善国北路等其它城区道
路的隔离栏反光标牌也有装反或缺
失现象。驾驶员廖先生说：“隔离栏
上的反光警示牌，具有明亮的反光
效果，能提醒驾驶人员夜间谨慎驾
驶，它是规范车辆行驶秩序，保障出
行安全的重要交通设施。期待有关
部门尽早更改过来或补齐。”

道路隔离栏
反光标牌装反

■ 记者 刘豹 马帅 摄
影报道

东湖公园自从建
好，一直是市民休闲
娱乐的首选，但是，近
一段时间，不断有市
民拨打本报热线反
映，市中区东湖的湖
水颜色变黄，甚至发
红，湖中还漂浮着一
些死鱼，让人感到很
惋惜，同时也担心湖
水受到了污染。

晚报讯（记者 寇光 摄影报
道）“这个路口太吓人了，每次经过
这里都担心北面的路上会突然蹿
出来车或人，实在太危险了。”近
日，家住薛城区开源花苑的王先生
拨打本报热线称，他家附近的锦阳
河路上，有一个十字路口。路口北
侧的绿化带植物过于茂盛，遮挡了
行人的视线，司机或行人无法观察
到路口的交通状况，存在一定的安
全隐患。18 日，记者对此展开了
调查。

18日下午4时左右，记者来到
了王先生所说的薛城区锦阳河
路。通过观察记者发现，东西走向
的锦阳河路与一条没有名字的南
北走向小路交会，路口东北角的绿
化带内植被茂盛，草丛边缘处更有
大量葎草出现，无人管理的葎草一
层叠一层，竟然形成了一道约 1.8
米高的绿色屏障，长度则囊括了整
个路口的东北角。整个情况确实
如王先生所说的那样，所有由东向
西和由北向南行驶的司机和行人，
来到这里都会有这么一个视觉盲
区，看不到另一路口的情况。

“有一次我开车从家里出去，
由东向西行驶，经过这个路口时，
看不到由北向南的道路状况，车开
到路口中间的时候，我才突然发现
有一位骑着电动车的妇女，她的身
影被这道屏障所遮挡，我没有发现
她，同样她也没有看到我。幸好危

急时刻我及时调方向，她也及时刹
车，才没造成什么严重的后果。”王
先生表示，像这样的事情还发生过
很多次，虽说有了经验后经过此处
会好一些，但就算自己注意了，对
方车辆也有开得快并且不注意的，
所以这个路口虽小，却是险象环
生。

针对王先生所说的情况，记者
驾车体验了一下，发现情况确实如
王先生所说的那样，遮挡后的视线
无法及时观察到北面路上的车辆
情况，等快到路口中间的时候才能
发现，很容易造成突发事故。

“我也不知道这样的情况持续
多久了，反正从今年夏天我搬进这
个小区，这种情况就一直存在。”在
现场记者发现，虽然这个路口不
大，但来来往往的车辆和行人还算
不少，尤其是在上下班的时间，人
流量明显增大。此外记者还发现，
由于南北走向的无名小路北通长
江东路，南通东润国际影城和中和
路，是一条非常方便的快捷小径，
这也是很多人选择走这条路的主
要原因。

“希望有关部门能来清理一下
这些葎草，不要让这个绿色屏障挡
住我们行驶时的视线，绿化是好
事，也能给我们带来好心情，可是
要是存在安全隐患就得不偿失
了。”王先生说。

路边植物遮挡视线
行车存安全隐患

原本清澈的湖水如今变得浑浊

接近一人高的茂盛植物遮挡驾车司机视线


